



“¿Diálogo? Sí, pero ...”: así condicionó López Obrador a la petición de Santiago Creel



El presidente Andrés Manuel **López Obrador** (AMLO) se pronunció respecto a las controversias de la Ceremonia de la Promulgación de la Constitución de 1917 del pasado 5 de febrero; dos de ellas relacionadas a las representaciones del Poder Judicial y el Poder Legislativo.

Y es que el legislador **Santiago Creel**, presidente de la Cámara de Diputados, lanzó una ácida crítica desde el atril del Teatro de la República con la cual señaló a la actual administración de **atentar contra la democracia al restringir la pluralidad de opiniones** - especialmente, por parte de la oposición - y **gobernar bajo una sola visión**. De ahí que el abanderado del Partido Acción Nacional (PAN) llamó a aperturar el diálogo y desterrar las diferencias ideológicas del círculo político.

Ante ello, el Jefe del Ejecutivo externó lo que habría sido una respuesta a la petición del blanquiazul y **aclaró por qué su gobierno estaría cerrado al diálogo** que propiciara el bando del que ha señalado como “el del conservadurismo”: “A veces cuando dicen: ‘Queremos diálogo’. Nosotros decimos, ‘No’”, comentó desde su tradicional *mañanera*.

[“¿Diálogo? Sí, pero ...”: así condicionó López Obrador a la petición de Santiago Creel - Infobae](#)